



- III. Observa la siguiente tabla y transforma los datos a gráfico de barras, utilizando un color para cada tendencia política. Genera tus conclusiones al final sobre la evolución de la influencia política de derecha, centro e izquierda en la época.

	% de los votos	Tendencia política
Elecciones de 1958		
Jorge Alessandri	31,6	Derecha
Eduardo Frei Montalva	20,7	Centro
Salvador Allende	28,9	Izquierda
Elecciones de 1964		
Julio Durán	5,0	Derecha
Eduardo Frei Montalva	56,1	Centro
Salvador Allende	38,9	Izquierda
Elecciones de 1970		
Jorge Alessandri	34,9	Derecha
Radomiro Tomic	27,8	Centro
Salvador Allende	36,3	Izquierda

Gráfico

- Respuesta _____

- I. ¿Cuál era la importancia del sector centro en política, en relación al sistema de partidos de derecha e izquierda?

La forma de hacer política que había imperado en Chile desde el siglo XIX asignaba un rol preponderante a los partidos políticos, basándose en el papel fundamental que jugaba el centro, principalmente debido a su carácter pragmático y su movilidad dentro del espectro político, haciendo a la vez de árbitro y mediador. Sin embargo, en esta época el sistema político se reestructura en un nuevo centro que será el Partido Demócrata Cristiano constituido mayormente por jóvenes profesionales, universitarios y católicos. El problema surge cuando la Democracia Cristiana no busca establecer alianzas ni negociaciones, como lo haría un partido de centro, sino que apunta a instalar su proyecto político como una alternativa para llevar adelante los cambios que la sociedad necesitaba, entonces se genera la polarización.

- II. Lograr el cambio social representó la gran utopía de la década de 1960. Así, se conformaron tres proyectos entre los que se repartió equilibradamente el electorado, el proyecto de la derecha, la revolución en libertad y la vía chilena hacia el socialismo. A continuación, debes crear un mapa conceptual donde incluyas los tres proyectos excluyentes, sus áreas de influencia, líderes, años, periodos y características.

En el siguiente enlace te dejo una guía con los pasos para crear un mapa conceptual:
<https://www.lucidchart.com/pages/es/como-crear-un-mapa-conceptual>

- III. Observa la siguiente tabla y transforma los datos a gráfico de barras, utilizando un color para cada tendencia política. Genera tus conclusiones al final sobre la evolución de la influencia política de derecha, centro e izquierda en la época.

	% de los votos	Tendencia política
Elecciones de 1958		
Jorge Alessandri	31,6	Derecha
Eduardo Frei Montalva	20,7	Centro
Salvador Allende	28,9	Izquierda
Elecciones de 1964		
Julio Durán	5,0	Derecha
Eduardo Frei Montalva	56,1	Centro
Salvador Allende	38,9	Izquierda
Elecciones de 1970		
Jorge Alessandri	34,9	Derecha
Radomiro Tomic	27,8	Centro
Salvador Allende	36,3	Izquierda

Gráfico

En el siguiente enlace podrás encontrar cómo hacer un gráfico de barras en Excel

<https://es.justexw.com/tutoriales/como-hacer-graficos-de-barras-en-excel>

Conclusiones:

En este enlace podrás aprender cómo leer un gráfico de barras:
<https://es.khanacademy.org/math/cc-third-grade-math/represent-and-interpret-data/imp-bar-graphs/a/read-bar-graphs#:~:text=Una%20gr%C3%A1fica%20de%20barras%20mu%20estra,Tener%20una%20pelea%20de%20agua.>